

Kadisdik Apresiasi Langkah Inisiatif Dikdas dalam Gelar Sosialisasi dan Pendampingan Pengelolaan Dana BOS

Udin Komarudin - MESUJI.XPRESS.CO.ID

Mar 6, 2024 - 03:41



Kepala Dinas Pendidikan Andi S Nugraha, S.H., M.H.

MESUJI- Dalam rangka meningkatkan efisiensi pengelolaan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) yang diintegrasikan dengan Rencana Kerja dan Anggaran Sekolah (RKAS), Bidang Pendidikan Dasar (Dikdas) Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji menggelar sesi sosialisasi dan pendampingan. Langkah ini mendapat apresiasi dari kepala dinas [Kadisdik] pendidikan sebagai upaya konkret dalam peningkatan kualitas pendidikan di daerah. Selasa [05/03/2024]



Sesi sosialisasi dan pendampingan yang diadakan oleh Dikdas Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada pihak sekolah terkait pengelolaan dana BOS yang terintegrasi dengan RKAS. Melalui kegiatan ini, diharapkan sekolah-sekolah dapat mengoptimalkan penggunaan dana BOS sesuai dengan kebutuhan dan prioritas yang telah ditetapkan.

Menyambut langkah positif ini, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji, Andi S Nugraha, S.H., M.H. menyatakan apresiasinya terhadap inisiatif Dikdas dalam memfasilitasi sosialisasi dan pendampingan bagi pihak sekolah.

"Kami berharap dengan adanya sosialisasi dan pendampingan ini, pengelolaan dana BOS di sekolah-sekolah dapat lebih efisien dan tepat sasaran. Hal ini akan berdampak positif pada peningkatan kualitas pendidikan di Kabupaten Mesuji," ujar Andi.



Kegiatan perdana ini juga dihadiri oleh para kepala sekolah dan Bendahara di wilayah Kecamatan Tanjung Raya dan akan di gelar di 7 kecamatan di Kabupaten Mesuji. Mereka menyambut baik inisiatif Dikdas Dinas Pendidikan dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala untuk memperkuat kapasitas pengelolaan dana BOS di sekolah-sekolah.

Dengan adanya sosialisasi dan pendampingan ini, diharapkan pengelolaan dana BOS yang terintegrasi dengan RKAS dapat memberikan dampak yang lebih signifikan dalam peningkatan mutu pendidikan di Kabupaten Mesuji. [TIM007]